

INFORME SEMANAL

ITU | Chapeaurouge 163 | General Alvear



MONEDAS

| Monedas | Compra | Venta | Variación |
|--------------------|-----------|-----------|-----------|
| DÓLAR BNA | \$ 217,00 | \$ 225,00 | 0,22% |
| DÓLAR BLUE | \$ 437,00 | \$ 442,00 | 2,31% |
| DÓLAR CDO C/LIQ | \$ 446,46 | \$ 452,24 | 4,41% |
| EURO | \$ 240,07 | \$ 240,16 | 0,04% |
| REAL | \$ 43,27 | \$ 43,28 | 0,03% |

TASAS

| Tasas | Valor | Variación |
|------------------------|-------|-----------|
| PLAZO FIJO | 81,00 | 0,00% |
| BADLAR PRIV. Pr. ARS | 73,00 | 0,60% |
| LELIQ | 81,00 | 0,00% |
| C.MONEY PRIV 1RA 1D | 74,00 | 0,34% |
| C.MONEY PRIV 1RA 7D | 75,25 | 0,33% |

BONOS

| Bonos | Valor | Variación |
|-----------------------------------|-------------|-----------|
| CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY ARG) | \$ 99,00 | 0,00% |
| CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY NY) | \$ 388,00 | -0,26% |
| CUASIPAR ARS | \$ 3.778,00 | 6,12% |
| BUENOS AIRES 35 | \$ 7.900,00 | 0,00% |
| PRO13 | \$ 795,00 | 0,76% |

ACCIONES

| Cotización | Valor | Variación |
|---------------|-------------|-----------|
| BANCO MACRO | \$ 818,05 | 0,93% |
| GALICIA | \$ 531,00 | 2,56% |
| PAMPA ENERGIA | \$ 625,95 | 1,80% |
| TERNIUM | \$ 318,00 | 4,78% |
| YPF SOCIEDAD | \$ 5.185,00 | 2,10% |

INDICES

| Indices | Valor | Variación |
|---------------|------------|-----------|
| MERVAL | 290.890,52 | 3,22% |
| DOW JONES | 33.808,96 | 0,07% |
| NASDAQ | 12.072,46 | 0,11% |
| FTSE 100 | 7.914,13 | 0,15% |
| S&P 500 INDEX | 3.752,75 | 2,37% |

COMMODITIES

| Materias primas | Valor | Variación |
|-----------------|---------------|-----------|
| SOJA CHICAGO | u\$s 544,73 | -1,00% |
| TRIGO CHICAGO | u\$s 243,70 | -0,67% |
| PETROLEO WTI | u\$s 77,94 | 0,74% |
| PETROLEO BRENT | u\$s 81,88 | 0,96% |
| ORO | u\$s 1.982,90 | -1,23% |

ADRs

| | Valor | Variación |
|--------------------------|------------|-----------|
| YPF SA | u\$s 11,30 | -1,57% |
| GRUPO FINANCIERO GALICIA | u\$s 11,66 | -1,77% |
| BANCO MACRO | u\$s 18,07 | -2,85% |
| BNC BBV ARGN ADR | u\$s 4,46 | -3,25% |
| CENTRAL PUERTO | u\$s 5,92 | -0,34% |

CRIPTOMONEDAS

| Cripto monedas | Valor | Variación |
|----------------|----------------|-----------|
| BITCOIN USD | u\$s 27.295,00 | 0,14% |
| Ethereum USD | u\$s 1.875,10 | 1,91% |
| Dai | \$ 446,50 | 1,48% |
| TETHER | \$ 433,00 | 0,00% |
| USD Coin | \$ 439,42 | 0,61% |

NOTICIAS INTERNACIONALES

- **El problema en A. Latina son sus políticas no continuas, dice el BM.**

El nuevo director gerente sénior del Banco Mundial (BM), Axel van Trotsenburg, pidió no olvidar los desafíos "a largo plazo" de Latinoamérica mientras se atiende a los retos actuales, como la elevada inflación o el aumento de la pobreza. "Siempre he pensado que Latinoamérica tiene un potencial enorme, pero a veces las políticas no son continuas, lo que crea un avance a trompicones, y eso tiene efectos adversos sobre el clima de inversión y (genera) proyecciones de crecimiento más bajas", aseguró el número dos del banco de desarrollo en una entrevista con EFE. El Banco Mundial proyectó que la región crecerá un 1,4 % en 2023. Aunque la cifra es una décima superior que la prevista en su anterior informe sobre el continente, el crecimiento sigue estando por debajo de las expectativas del organismo. El responsable para América Latina del banco de desarrollo, William Maloney, explicó entonces a EFE que las ganancias no serán suficientes para reducir de manera significativa la pobreza en el continente, uno de sus mayores desafíos.

- **Cepal: economías de Argentina, Chile y Haití serán las únicas tres latinoamericanas que caerán en 2023.**

Argentina se suma a Chile y Haití como los únicos países de América Latina cuyas economías tendrán un desempeño negativo en 2023, según las estimaciones dadas a conocer por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). En concreto, el organismo internacional prevé que el Producto Interior Bruto (PIB) Argentina se contraiga un 2%, frente al crecimiento del 1% que estimaba el pasado mes de diciembre. La Cepal no es el único organismo que recientemente ha reducido las perspectivas de crecimiento para Argentina. El Fondo Monetario Internacional (FMI) hizo lo propio la semana pasada, recortando la expansión de la economía argentina del 2% al 0,2% para este año. A su vez, el Banco Mundial contempla que el país no crecerá en 2023.

- **América Latina advierte que lucha contra la inflación será duradera.**

Los encargados de las políticas monetarias de América Latina que lideraron al mundo a fuertes aumentos de tasas de interés después de la pandemia ahora advierten a los inversionistas que su batalla contra la inflación llevará más tiempo de lo esperado. Los banqueros centrales de Brasil y Chile dijeron durante las Reuniones de Primavera del Fondo Monetario Internacional que aún necesitan más pruebas de que las presiones sobre los precios están disminuyendo antes de reducir los costos de endeudamiento. Su mensaje a las economías desarrolladas fue claro: llevar la inflación de regreso a sus objetivos será una batalla larga y complicada. En toda la región, los indicadores de inflación subyacente, que eliminan elementos volátiles como los alimentos y la energía, siguen acelerándose, lo que dificulta la reducción de las tasas sin el riesgo de tener que revertir el rumbo y volver a subir las. Las presiones inflacionarias de América Latina enfrentan la dificultad adicional de un contexto de costos de endeudamiento cada vez más altos en las principales economías del mundo.

- **Continúa el invierno de las startups en América Latina: inversión cayó 84 % en primer trimestre de 2023.**

El financiamiento de startups latinoamericanas llegó a su punto más bajo en dos años en el primer trimestre de 2023, cayendo un 84 % en comparación con el mismo periodo de 2022. Esa es la conclusión del informe de Crunch base respecto al tema, mostrando que el invierno de las startups en América Latina continúa en todas las etapas, desde el capital semilla hasta la de crecimiento. Así las cosas, América Latina pasó de ser “la región con mayor crecimiento en el mundo en inversión de startups a estar en la lista corta de las regiones que se encogen más rápido”. El principal motivo es que los fondos VC (de capital de riesgo) dejaron de actuar como lo venían haciendo en los últimos años.

- **BID plantea reducir deuda en A. Latina a rango ‘prudente’.**

Los países de América Latina y el Caribe deberían reducir su porcentaje de deuda de un promedio del 70% a un ‘rango prudente’ de entre 46% y 55% del PIB, señaló un informe del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) que propuso el manejo de la deuda pública y el fortalecimiento de las instituciones fiscales de la región para lograr el crecimiento económico. El BID presentó en Lima el informe ‘Lidiar con la deuda, menos riesgo para más crecimiento en América Latina y el Caribe’ tomando como ejemplo el caso de Perú, que ha destacado por su “estabilidad macroeconómica y fortaleza fiscal”, en los años previos a la pandemia, según dijo el representante del BID en el país andino, Tomás Bermúdez. Los planes de consolidación fiscal de Perú de mediano plazo son coherentes con los niveles prudentes de deuda, los cuales oscilan entre 28% y 33 %, resaltó el BID. Uno de los coautores del informe, explicó que “uno de los grandes retos que tiene la región son los incrementos en la deuda que no sólo se dan por el covid sino previo a la pandemia”. En el estudio se presentaron cinco recomendaciones a los estados de la región para “atacar estos incrementos”, la primera de las cuales es el fortalecimiento de las instituciones fiscales”.

- **Rojo bursátil: Vuelve el 'fantasma' de la recesión; ojo a estos datos.**

Mercados europeos tensos en un momento en el que las dudas vuelven a la mente de los inversores, muy pendientes de los PMI europeos que vamos conociendo, con los datos manufactureros de Francia y Alemania más bajos de lo esperado. “Los recientes discursos de algunos miembros de los principales bancos centrales occidentales apostando por nuevas alzas de tipos para combatir la persistente alta inflación, algunos resultados empresariales trimestrales peores de lo esperado y algunas menciones por parte de los gestores de estas compañías a una potencial desaceleración económica son los factores que vuelven a poner la palabra ‘recesión’ en boca de muchos inversores, provocando la caída, sobre todo, de los valores/sectores más ligados a la marcha del ciclo económico”, explican en Link Securities. “Desde el punto de vista de los bancos centrales, llama la atención que en las actas del BCE varios miembros se mostrasen preocupados ante unas estimaciones de inflación demasiado benignas”.

- **La inflación en EU es "generalizada", dice alta funcionaria de la Fed.**

La inflación de Estados Unidos es "generalizada" y el camino hacia un alza de precios reducida y estable podría ser largo y difícil, advirtió una alta funcionaria de la Reserva Federal (Fed), el banco central de ese país. Las diversas medidas utilizadas para calcular la inflación "han superado sus picos pero siguen siendo elevadas, lo que sugiere que la inflación se ha generalizado en la economía", dijo Lisa Cook, miembro del comité de la Fed que fija las tasas. La inflación en Estados Unidos se desaceleró a 5% interanual en marzo, la tasa más baja en casi dos años, según el índice IPC publicado la semana pasada. de todas formas, es demasiado alta en comparación con el objetivo de 2% de la Fed.

- **Rusia dejará de vender sus hidrocarburos en dólares y euros, según Novak.**

Rusia se ha propuesto dejar de vender sus hidrocarburos en dólares y euros debido a las sanciones de Occidente y se enfocará en llevar a cabo estas transacciones en rublos o en yuanes, declaró el viceprimer ministro ruso, Alexandr Novak. "La tendencia ha cambiado fuertemente hacia el menor uso de dólares o euros. Tomando en cuenta los actuales problemas de pagos con estas divisas, estamos pasando a realizar todas las transacciones en divisas nacionales, con demanda de yuanes y demanda de rublos", afirmó en una entrevista en la televisión rusa. Según Novak, se trata de "una tendencia que se va a mantener". "Nuestros colegas ya nos pagan en yuanes por el gas en China, y parcialmente por el petróleo. También se llevan a cabo transacciones en rublos. Continuaremos perfeccionando estos mecanismos de pago mutuos en las divisas nacionales", añadió.

- **El G7 estudia la prohibición casi total de las exportaciones a Rusia.**

Los países del Grupo de los Siete (G7) están considerando una prohibición casi total de las exportaciones a Rusia, informó la agencia de noticias Kyodo citando fuentes gubernamentales japonesas. La agencia Bloomberg también informó de que Estados Unidos y los aliados de Ucrania estarían considerando "una prohibición total de la mayoría de las exportaciones a Rusia". El artículo afirma que representantes de los países del G7 estarían debatiendo la idea antes de la cumbre que se celebrará en Japón el mes próximo. Preguntado por la información de Bloomberg, el secretario jefe del Gabinete japonés, Hirokazu Matsuno, dijo "Lo importante para poner fin a la agresión rusa lo antes posible es que el G7 permanezca unido en favor de sanciones severas contra Rusia y un fuerte apoyo a Ucrania", declaró en una rueda de prensa.

- **Oro cae por expectativas de que la Fed suba tasas en EEUU para combatir inflación.**

Los precios del oro cayeron con fuerza para registrar su peor semana de las últimas ocho, ya que las declaraciones de funcionarios de la Reserva Federal a lo largo de la semana reforzaron las apuestas de al menos un alza más de las tasas de interés e impulsaron al dólar. El oro al contado bajó un 1,2% a 1.979,63 dólares la onza y ha caído un 1,2% en la semana. Los futuros del oro estadounidense descendieron un 1,4% a 1.990,50 dólares. Las subas de tasas elevan el costo de oportunidad de mantener oro, que no devenga intereses. Los mercados están valorando en un 85,4% la posibilidad de una subida de 25 puntos básicos en mayo.

- **PBOC descarta una deflación a largo plazo.**

La recuperación de la demanda de consumo en China necesita tiempo para repuntar debido al efecto “cicatrizante” del Covid-19, pero no hay base para una deflación a largo plazo, dijo un funcionario del Banco Popular de China (PBOC, por su sigla en inglés). Aunque la segunda economía mundial registró un crecimiento mejor de lo esperado en el primer trimestre, algunos economistas afirman que las optimistas cifras principales enmascaran la debilidad subyacente de la demanda interna y externa. A pesar del récord de préstamos bancarios del primer trimestre, la inflación de los precios al consumo se ralentiza bruscamente y los precios de fábrica están en caída libre, lo que supone un quebradero de cabeza para el banco central. La caída de la inflación sugiere que la oferta de bienes de consumo, debido a las políticas gubernamentales que se centran en la producción, superó a la demanda, mencionó Zou Lan, jefe del departamento de política monetaria del PBOC, en una conferencia de prensa en Pekín.

NOTICIAS NACIONALES

- **La actividad industrial registró su mejor primer trimestre en cinco años.**

La actividad industrial registró un crecimiento del 0,7% en marzo respecto del mismo mes del año anterior y 0,3% contra febrero de este año, según el índice adelantado elaborado por el Centro de Estudios para la Producción (CEP XXI), que toma el consumo de energía sobre la base de CAMMESA. De esta manera, el primer trimestre de este año fue el de mayor nivel de actividad industrial de los últimos cinco años. A partir de esta estimación, en el período enero-marzo de 2023, la industria creció 1,9% en relación al primer trimestre de 2022, lo que la ubica en un 11,4% por encima de la prepandemia (enero-marzo de 2019). Por su parte, la utilización de la capacidad instalada industrial (UCII) volvió a crecer en términos interanuales en febrero. Según el INDEC, la UCII fue del 65% en dicho mes, es decir 1 p.p. por encima del mismo mes de 2022 y 6,5 p.p. por arriba de febrero de 2019. De esta forma, fue el febrero de mayor UCII desde por lo menos 2016 (comienzo de serie).

- **Minería en Catamarca: capacitan a proveedores mineros para fortalecer cadena de suministros.**

La Cámara Provincial de Proveedores Mineros de Catamarca (CAPPROMIN) y expertos de la consultora ABCEB comenzaron un ciclo de capacitaciones para proveedores mineros locales impulsado por Proyecto Integrado MARA, la compañía que producirá cobre, molibdeno, oro y plata, minerales de uso diario y elementales para el desarrollo de la electromovilidad y la generación de energía sustentable. En la primera ronda de capacitación participaron más de 65 pequeños y medianos. La próxima capacitación que se realizará el día 4 de mayo sobre el tema “Presupuestos y cotización”, de manera virtual. Luego, se tratarán los temas “Formulación de Precio y Costeo”; “Planificación Económica y Financiera” y “Actualización de Precios”. Los interesados en participar o en obtener más información, lo pueden hacer mediante las redes de la CAPPROMIN o enviando un mail a cappromin.catamarca@gmail.com.

- **Argentina busca ampliar el comercio con países de África.**

El canciller Santiago Cafiero se reunió con sus pares de Cabo Verde y de Nigeria, con el objetivo de consolidar la agenda estratégica que lleva adelante la Cancillería para incrementar el intercambio comercial con África. Con los países africanos existe una marcada complementariedad de las economías, y según indicaron desde la Cancillería, ahora se busca ampliar y diversificar el comercio existente con nuevas oportunidades en sectores donde Argentina posee alta capacidad tecnológica, como agroindustria, nuclear, desarrollo satelital y de radares, energía y empresas alimenticias, entre otros. África en su conjunto representa en la actualidad alrededor del 7% del comercio total de la Argentina con el mundo, con importantes superávits comerciales a favor del país. En 2022 Argentina exportó más de u\$s6.400 millones, con un saldo favorable de más de u\$s4.660 millones, superávits que se han incrementado en los últimos años. La Argentina y África tienen posiciones convergentes, en tanto, forman parte del Sur Global.

- **Construcción: la estrategia que crece en el sector para ahorrar ante la inflación.**

El costo de la construcción acumula, en el año, una suba de 17,2%. En ese marco, crece entre quienes están ejecutando una obra la tendencia de recurrir al acopio de materiales, para congelar el precio y poder avanzar en sus construcciones o remodelaciones con un presupuesto controlado, de acuerdo con fuentes del sector. Para realizar el acopio, la compra debe ser cancelada en su totalidad, con la posibilidad de retirar los materiales hasta un máximo de 12 meses después, lo que permite mantener los materiales disponibles durante meses al costo inicial. El Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC) difundió esta semana que el Índice del costo de la construcción en el Gran Buenos Aires (ICC) correspondiente a marzo, registró una suba de 4,5% respecto del mes anterior. Hubo un alza de 5,5% en materiales, de 3,8% en gastos generales y de 3,5% en mano de obra, lo cual incorpora los nuevos valores establecidos por el acuerdo salarial de la Unión Obrera de la Construcción (Uocra).

NOTICIAS PROVINCIALES.

- **Los centros de ski se preparan para la temporada y reclaman por la accesibilidad.**

Los centros de ski de Mendoza ya se preparan para una nueva temporada con algunas inversiones para mejorar la infraestructura y los servicios que brindan a los visitantes. Sin embargo, una de las grandes preocupaciones de este año pasa por la garantía de la accesibilidad a las instalaciones, algo que aseguran no funcionó de la mejor manera el año pasado. Comenzando por el Sur provincial, en el Valle de las Leñas las energías están puestas en mejorar los servicios. Se está trabajando en mejoras en los hoteles, los espacios públicos y las pistas”, dijo Sebastián Otegui, gerente comercial de Las Leñas.

- **Filmarán otra película en Mendoza, con una inversión de \$148 millones, ¿de qué se trata?**

El ministro de Economía y Energía, Enrique Vaquié, junto al subsecretario de Industria y Comercio, Alejandro Zlotolow, firmó el acta de adhesión al Programa Mendoza Audiovisual de las productoras Twins Latin Films y BAstíe Film. En el acto participaron Lorena Quevedo y Pablo Di Patricio, fundadora y socio de Twins. El acuerdo permite el rodaje de la película Perimetral en tierras mendocinas y el reintegro, mediante el mecanismo de cash rebate, de hasta 40% de la inversión realizada. El proyecto promete ser una importante contribución a la industria cinematográfica local y establece una inversión de \$148 millones y la contratación de más de 180 personas.

- **¿Cómo pueden sumarse las startups y espacios de coworking mendocinos al ecosistema de empresas emergentes?**

El Ministerio de Economía y Energía, a través de la Agencia mendocina de Innovación, Ciencia y Tecnología (Amicyt), invita a startups, aceleradoras y espacios de coworking mendocinos a sumarse a la plataforma SturtupBlink. Se trata del centro de investigación y mapa de ecosistemas de empresas emergentes más completo a nivel mundial, que brinda a los desarrolladores de ecosistemas del sector público, organizaciones innovadoras e investigadores, el conocimiento y las herramientas para mapear, marcar y hacer crecer sus ecosistemas de empresas emergentes.

- **Moratoria previsional: casi 1.200 mendocinos ya iniciaron el trámite.**

Las inscripciones para acceder a la nueva moratoria previsional impulsada por el gobierno nacional comenzaron hace veinte días y, en ese lapso, 1.180 mendocinos iniciaron los trámites que demanda el “Plan de Pago de Deuda Previsional”, como se denomina el programa oficial que recibió cuestionamientos en el FMI. Una vez concluido, a cada uno de ellos, se le otorgará una jubilación, tal como le hubiera correspondido con los 30 años de aporte completos, menos los descuentos necesarios hasta cubrir la deuda que tengan con la Anses.

- **Previaje en Mendoza: una noche en la provincia costará entre \$8 mil y \$70 mil.**

La cuarta edición de PreViaje que ya inicio permitirá anticipar compras hasta el 25 de abril, para viajar del 24 de mayo al 30 de junio y recuperar el 50% de lo gastado en una tarjeta precargada. La preventa durará solo una semana, e incluso menos si se alcanza el presupuesto destinado al programa de incentivo al turismo, y la expectativa en Mendoza es buena, porque aseguran que será el anticipo de un año cargado de eventos. Asimismo, en la tercera edición, Mendoza destacó como uno de los destinos más buscados por los turistas argentinos, con un 90% de ocupación (promedio provincial). Los visitantes aprovecharon para recorrer la provincia en el último fin de semana largo de 2022 y se espera que se repita lo mismo para los feriados del 25 de mayo.

- **Mendoza elevó a \$110.000 por hectárea dañada la compensación del Seguro Agrícola a través del programa Producir.**

El subsidio llegará a los que tengan daños superiores al 50% de la producción. Para recibir el pago deben declarar sus datos en la página de Contingencias Climáticas. El Gobierno de Mendoza puso en marcha el programa Producir que tiene el fin de asistir a los productores agrícolas, de vid y frutales afectados por las heladas y el granizo en la temporada 2022-2023. Esta línea de asistencia abarca a los productores de hasta 20 hectáreas independientemente de que hayan adherido o no al Seguro Agrícola, y a los productores inscriptos en el Fondo Compensador Agrícola.

- **Mendoza recibe a empresarios y expertos en software de todo el país.**

El ministro de Economía y Energía, Enrique Vaquié, estuvo a cargo de la apertura del encuentro 2023 de la Cámara de la Industria Argentina del Software. Habrá charlas y exposiciones sobre los principales desafíos y tendencias de un sector que experimenta un crecimiento exponencial. El polo TIC de Mendoza fue sede del encuentro de las principales empresas de la industria digital en Argentina. Bajo el lema “Desafiando nuestros límites: potenciemos la exportación e internacionalización de nuestras empresas”, la Cámara de la Industria Argentina del Software (CESSI) realiza estos eventos para potenciar una industria que ya genera US\$ 4.000 millones de producción al año.

NOTICIAS LOCALES.

- **Antesala perfecta: la Fiesta de la Ganadería estará en el centro de Alvear.**

La Fiesta Nacional de la Ganadería de Zonas Áridas se vive en cada rincón de General Alvear. En esta oportunidad, la Fiesta se trasladó hasta el centro alvearense. La cita fue en Avenida Alvear Oeste (esquina Independencia), con una jornada que incluyó desayuno para quienes se arrimaron al lugar (las clásicas tortas fritas y mate cocido), pasteles, vacío a la llama y el famoso costillar al ensartador. “Es una especie de mini Día de Campo en las calles céntricas. Ya lo hicimos el año pasado y a la gente le gustó mucho poder participar y para nosotros es un gran orgullo poder agasajarlos e invitarlos a formar parte de la Fiesta”. Comentó al respecto Adrián Rossi, desde la Cámara de Comercio de Comercio, Industria, Agricultura y Ganadería de Alvear.

- **Fue un éxito Peatonal en tu Barrio en Los Ranqueles.**

Los vecinos vivieron una tarde noche de domingo diferente, con artesanos, food truck, danzas, pintura y música en vivo. El Barrio Los Ranqueles fue remodelado, cuenta con una plaza con juegos para chicos, salón de usos múltiples, adoquinado de calles, cordón cuneta, parqueizado y forestación, que cambió la vida a la gente, destacó la Directora de Cultura Liana Piedrafita. “Estamos contentos con Peatonal en tu Barrio en Los Ranqueles, compartimos una tarde hermosa”. Detalló la funcionaria y adelantó que el próximo fin de semana se hará en el Barrio Costa del Atuel, también está en agenda La Marzolina.

Agenda Semanal

Lunes 24 de abril al viernes 28 de abril

Eventos:

Del 24 al 27 de Abril de 2023.

EXPOMIN 2023

Modalidad: Presencial

Inscripciones:

<https://www.expomin.cl/registro-expomin/>

Del 25 al 27 de Abril de 2023.

SEAFOOD EXPO GLOBAL 2023

Modalidad: Presencial

Inscripciones:

<https://www.seafoodexpo.com/global/>

Del 25 al 29 de Abril de 2023.

AUTOMEC

Modalidad: Presencial

CONTACTO AAICI: Andres Superbi – asuperbi@inversionycomercio.org.ar

Del 25 al 29 de Abril de 2023.

FAMEX 2023

Modalidad: Presencial

CONTACTO AAICI: Romina Querzoli – rquerzoli@inversionycomercio.org.ar

Futuros Eventos:

4 de mayo

CAPACITACIONES PARA PROVEEDORES MINEROS

Para más información, lo pueden hacer mediante las redes de la CAPPROMIN o enviando un mail: cappromin.catamarca@gmail.com.

17 de mayo de 2023

Curso Enfoque Visual para la Toma de Decisiones con Power BI

Inscripción:

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd1icKS4ku7zFoiRytYMtApgUoguO-Kn3WU0Ucb-iDlxImSLw/viewform>

17 de mayo de 2023

Curso Introducción a Python para el Análisis y la Visualización de Datos Financieros
4ta cohorte

Información: <https://fce.uncuyo.edu.ar/cursos/curso/curso-introduccion-a-python-para-el-analisis-y-la-visualizacion-de-datos-financieros>

12 de junio de 2023

DIPLOMADO EN CRIPTOECONOMÍA 4° COHORTE

Inscripción: <https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeIPEAEB9HBx5I8ka5wt2aiMvR8SDzC7cZhaLdkkh54r58J-g/viewform>

El presente informe es:

- Realizado por: Aleaga Elizabeth, Ojeda Juan, De Monte Micaela.
- Supervisado por: Lic. Walker, Iván

Fuentes de consulta:

<https://www.diariolasamericas.com/contenidos/economia.html>

<https://mobile.reuters.com/business>

<https://www.eleconomista.es/economia/>

<http://www.aquieuropa.com/noticias/economia>

<https://es.mercopress.com/economia>

<https://es.investing.com/news/>

<https://www.cesla.com/noticias-economia-brasil.php>

<https://www.americaeconomia.com/brasil>

<https://www.eleconomista.com.mx/>

<http://ecocuyo.com/>

<http://www.losandes.com.ar/>

<http://vinasfm.com/noticias/>

<http://www.unoalvear.com/>

<http://elalveareense.com/>

<https://www.elsol.com.ar/>

<https://viapais.com.ar/mendoza/>

<https://mendozaeconomico.com.ar>

<https://www.mendoza.gov.ar/prensa/economia/>

<https://entorno.jornadaonline.com/index.php/category/economia/>

<https://www.inversionycomercio.org.ar/calendario?t=cap>

http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia_tecnica_y_posgrado/